

MASTER OF SWORD 3

LOCO D Demente



Capítulo 1

MASTER OF SWORD 3

Eran las diez de la noche en la ciudad de Guarly y Tyron sale junto a su madre de la comisaria, una mujer de cabello ruliento y alegre pero antes de darle un abrazo a su hijo le da un pequeño y suave golpe en la cabeza diciéndole "no vuelvas a meterte en un problema así hoy hasta apareciste en las noticias hijo, serás un héroe pero tampoco hagas que muera de los nervios" separándose del abrazo y dirigiéndose hacia el auto mientras Tyron le dice a su madre "mamá ya lo dije adentro yo no hice nada, fue ese sujeto que vestía un buzo celeste, pantalones negro, zapatillas negras con blanco y esa mochila amarilla". A lo que su madre con una sonrisa le responde "hijo ya lo dijeron los policías y el médico de la estación que seguramente te lo imaginaste todo por el miedo, pero quien realmente venció a esos sujetos fuiste tu incluso ese padre que dijo que los atacaste con una raqueta de tenis, lo importante es que solo tienes una lesión leve en el tórax nada más y el dolor pasara en unos días, que dicha mi hijo el héroe" terminaba con una gran sonrisa, mientras arrancaba el motor del vehículo y emprendían marcha a su hogar.

Tyron durante todo el camino no podía evitar recordar la imagen del sujeto que le salvo la vida y una sensación de ira le recorría el cuerpo ya que le lanzaban las flores a la persona equivocada seguramente, al entrar en su hogar, su hermano menor intento hablar con Tyron, a lo cual él solo si detenerse un segundo siguió el camino a su habitación, donde se lanzó sobre su cama dispuesto a olvidar todo lo de ese día.

La semana termino para el joven que sabía lo que era ser famosillo por un rato, no tuvo durante todos los días de escuela un segundo donde no lo acribillaran con preguntas de lo que había pasado ese día. A lo que Tyron no oía las preguntas ya que solo en su mente intentaba mantener lo máximo posible la imagen de su héroe deseando poder volverlo a ver y darle las gracias directamente.

A lo que el sábado de esa misma semana ya recuperado sin ningún dolor tomo una mochila, unos lentes negros, una gorra y ropa de deportes. Tras toda la semana deducir que quien lo había salvado como mínimo el señor debería vivir en la ciudad, así que más decido que nunca salió de su casa con los primeros rayos del sol comenzó su búsqueda del misterioso guerrero que tras varias mini aventuras en donde una viejita lo golpeo porque pensó que le quería robar su frazada celeste, callo en el huerto de una familia ya que el espantapájaros esta vestido con una camisa celeste , unos pantalones negros y una mochila amarilla, y subir al edificio más alto de la ciudad porque a algún artista gracioso se le ocurrió hacer una

estatua de un hombre meditando en ese lugar.

Ya estaba atardeciendo lo cual para Tyron era una derrota completa ya que ni siquiera había obtenido una pista para su búsqueda tras tantas desventuras. Cuando un hombre lo toma por el hombro y lo lanza en un callejón, apuntándole con una pistola diciéndole "¡Por qué lo buscas!" a lo que el niño asustado contesto "¡perdóneme no quiero morir y no estoy buscando a nadie!" que sin dudar el misterioso energúmeno inicio acercándose al joven mientras le recriminaba "¡Como que no buscas a nadie si te vi todo el día andar buscando información de él!" a lo que el miedo del niño cambio por un poco de felicidad y sin dudarlo le dijo a su atacante "espera me estás diciendo que lo conoces entonces, al fin eso demuestra que no estoy loco y antes que me dispaes solo lo busco para agradecerle como es debido" a lo que el sujeto solo rio y guardo su arma quitándose la capucha de su chaqueta y mostrando ser un policía de cabello bastante largo de color café claro que le dijo "vaya niño más rudo mira que venir a responderle así a alguien que te apunta con un arma y si te preguntas quien soy, discúlpame soy el detective Matías Surgiri y también puedes nombrarme como la razón por la cual no te estás haciendo exámenes para ver si eres una especie de psicópata". Luego de oír eso Tyron solo lo miro extrañado y le pregunto "¿Cómo que exámenes para ver si soy un psicópata?" a lo que el policía solo le hizo una seña de que lo siguiera subieron a su carro y salieron en marcha a un destino desconocido para el niño, una vez de camino ya fuera de la ciudad tomaron un camino por el bosque y contesto a la pregunta que él le había hecho hacia tanto rato "claro chiquito si hubieras hecho tú quien hizo lo del lunes, claro que harían exámenes habrías matado cinco personas adultas con apenas dificultades" después de eso ninguno hablo hasta por fin llegar a una cabaña en el bosque a cien kilómetros de la ciudad.

Siendo ya de noche el policía bajo del auto quedando apoyado al vehículo y por alguna razón Tyron sentía que podía confiar en esa persona y decide bajar, una vez ahí miro a Matías quien solo le hizo una seña de que fuera a tocar la puerta y dejando su mochila, acomodándose camino con un poco de desconfianza por quien estaría detrás de la puerta cuando golpeo la puerta el hombre que lo había salvado abrió la puerta bajo la mirada para ver lo directamente a los ojos y decir "¿Quién mierda es este enano Matías?"